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Apúntate 
a las visitas guiadas

Emerita Lvdica es un festival que se celebra 

para dar a conocer las costumbres y tradiciones romanas.

Verás que aparecen nombres un poco raros, son nombres romanos.

Además, en esa época utilizaban la “v” como una “u”.

En este documento podrás ver las actividades 

que se realizarán cada uno de los días.

Intentamos que las actividades sean lo más accesibles posible,

por eso te ofrecemos bucle magnético en el Templo de Diana

y en las conferencias,

y un intérprete de lengua de signos 

tanto en la inauguración como en la clausura del festival.

Pero no dudes en decirnos 

las necesidades de accesibilidad que tengas 

enviando un correo a emeritalvdica@merida.es 

Todas las actividades son GRATIS, menos la Gladiatura.

Debes comprar las entradas para la Gladiatura 

en https://www.emerita-lvdica.es/gladiaturas-inscripciones/

Podrás visitar los monumentos GRATIS 

si vas vestido de romano o romana.

Reserva tu plaza 

para las actividades que se hagan en el Templo de Diana.

Para apuntarte a las visitas guiadas escanea este código QR.

Para más información envía un correo a emeritalvdica@merida.es

Información de interés

https://www.emerita-lvdica.es/gladiaturas-inscripciones/


Actividades previas

Jueves 24 de abril

A las 6 y media de la tarde

Pasarela Romana

Desfile en el Arco de Trajano,

para conocer qué tipo de ropa usaban 

las personas en la época romana

según su clase social.

 

Lunes 28 de abril 

Lunes 5 de mayo

Y miércoles 7 de mayo

A las 8 de la tarde

Taller de vestimenta romana, peinados, joyas y complementos

en el Museo Abierto de Mérida MAM.

Es un taller donde las personas pueden ver y aprender 

cómo se vestían los romanos y romanas.

En este taller podrás:

Ver las telas y tintes que usaban para hacer la ropa.

Aprender cómo eran los peinados, joyas y adornos que llevaban.

Recibir consejos para hacer tu propio traje romano.

Ver o participar en la creación 

de trajes, collares, cinturones y otros accesorios típicos 

de esa época.

Viernes 9 de mayo

A las 9 de la noche

Concurso de Musulm

en el Arco de Trajano.

El mulsum era un vino dulce y especiado 

que bebían los antiguos romanos. 

Se hacía mezclando vino con miel 

y a veces con hierbas o especias. 

Era muy típico en fiestas y banquetes 

en la época del Imperio Romano.

Miércoles 14 de mayo

A las 6 de la tarde

Conferencia sobre el Mosaico medusa

en la Sala Decumanus

y visita guiada al Mosaico medusa 

en la Huerta de Hotero.

José Vargas 

monitor de arqueología de la Escuela Profesional Barraeca II 

e Isabel

se encargarán de estas actividades.

Viernes 16 de mayo

A las 6 de la tarde

Formación en Cocina romana

en la Sala Decumanus.

María del Pilar Caldera Castro

ofrecerá esta formación en la que podrás aprender

cómo y qué comían los romanos.

Descubriendo qué ingredientes usaban 

y cómo preparaban la comida.

Sábado 17 de mayo

A las 12 de la mañana

Conferencia “Juegos y juguetes romanos”

en la Sala Decumanus.

Fernando Lillo Redonet

ofrecerá esta formación en la que podrás aprender

cómo jugaban los niños y niñas en la época de los romanos.

Descubrirás qué juegos había, 

cómo se jugaban 

y qué juguetes usaban los niños y niñas romanas.



Martes 20 de Mayo

A las 10 y media de la mañana  

¿Dónde está Eneas?

Obra de teatro para niños y niñas

en el Teatro Romano.

Se basa en la historia de Eneas, 

un héroe de la guerra de Troya, 

que tras perder en el ataque a la ciudad 

logró escapar.



Miércoles 21 de Mayo

A las 10 y media de la mañana  

¿Dónde está Eneas?

Obra de teatro para niños y niñas

en el Teatro Romano.

Se basa en la historia de Eneas, 

un héroe de la guerra de Troya, 

que tras perder en el ataque a la ciudad 

logró escapar.

A las 7 y media de la tarde

Mors Inmatura. El último Rito para una vida no vivida

en la Casa del Mitreo Columbarios.

“Mors Inmatura” es una representación 

que muestra cómo era un funeral en la época romana, 

cuando alguien moría.

En esta actividad 

se representa el entierro de una chica joven de Emerita Augusta.

Verás cómo su familia llora, 

viste de luto y se despide de ella, 

diciéndole “aeternum vale”, 

que en latín significa “adiós para siempre”.

Actividad seria y emotiva 

que te enseña cómo los romanos despedían a sus seres queridos 

cuando morían.

A las 8 y media de la tarde

Recorrido del fuego en Avgvsta Emerita

Recorrido junto a Publio Carisio,

que llevará la luz a Augusta Emerita,

iluminando diferentes monumentos de la ciudad.

Publio Carisio fue el fundador, 

el creador, de la ciudad de Mérida.

El recorrido comenzará en el Puente Romano,

y pasará por: 

• Morerías

•  Holguín

•  Plaza de la Constitución

•  Trajano

•  Juan Pablo Forner

•  Alonso Zamora Vicente

•  Y terminará en el Templo de Diana

A las 9 y media de la noche

Acto de inaguracion oficial de Emerita Lvdica

en el Templo de Diana.

Se da comienzo a las actividades 

y la bienvenida a todas las personas que van a participar.

También se explican las primeras actividades 

y se anima a la gente a disfrutar del programa.

Esta actividad contará con bucle magnético y lengua de signos.

A las 10 menos cuarto de la noche

Entrega de varios premios

en el Templo de Diana.

Se entregarán los siguientes premios:

Premios Agripa,

con los qe se quiere hacer un reconocimiento

a las personas y organizaciones que han sido importantes

en la historia de Emerita Lvdica.

Premios ambientación,

con los qe se quiere hacer un reconocimiento

a los comercios, alojamientos, bares y locales de ocio 

que decoren sus espacios con ambiente romano.

Y Premios Ruta Tapa Romana Sentia Amarantis,

con los que se quiere hacer un reconocimiento

a la mejor tapa romana (aperitivo).

A las 10 de la noche

Acto inclusivo

en el Templo de Diana

en el que se le da especial protagonismo 

a las personas mayores 

y a las personas con discapacidad.

El objetivo es que todas las personas

puedan participar y disfrutar de la fiesta romana, 

sin importar su edad o capacidades.

A las 10 y cuarto de la noche

Ceremonia del encendido del fuego

en el Templo de Diana.

A las 10 y media de la noche

Acto religioso de agradecimiento a los Dioses

en el Templo de Diana,

para dar las gracias a los dioses romanos 

y pedirles que traigan suerte y todo salga bien

antes de comenzar las fiestas. 

Es una forma de recordar 

cómo los romanos mostraban respeto a sus dioses 

antes de hacer celebraciones importantes.

A las 11 y cuarto de la noche

Recorrido Funeral Celtíbero

El cuerpo muerto del guerrero será trasladado 

desde la rotonda de la Loba hasta el descendedero,

acompañado de un grupo de personas.

A las 11 y media de la noche

Funeral de un Guerrero Celtíbero

en el descendedero.

Allí se mostrará las costumbres de estos antiguos pueblos,

que solían quemar (incinerar) el cuerpo del guerrero

tras su muerte.



Jueves 22 de Mayo

A las 10 y media de la mañana  

Rosaliae

en el Teatro Romano.

Ceremonia donde la ciudadanía de Emerita Augusta

(la Mérida romana) 

ofrece rosas a los estandartes de las legiones de la ciudad.

Taller de Mosaico

en el Templo de Diana,

en el que podrás aprender cómo se hacían los mosaicos 

en la época romana.

A las 11 de la mañana

En el Parque de las Méridas del Mundo

Castrae de la Legio V (Legio quinta)

Explicación de curiosidades del ejército romano,

y la vida en el campamento.

Exposición de armas y objetos que usaban los soldados, 

como escudos, cascos, armaduras militares...

A todas esas cosas que un soldado lleva encima

cuando iba a una batalla

se le llamaba impedimenta.

La Ceca

Explicación sobre cómo se hacían las monedas romanas, 

qué dibujos llevaban y qué significaban.

Y la Cannabae legionis

Explicación sobre cómo eran los pequeños pueblos o asentamientos 

que se formaban cerca de los campamentos militares (castras) 

para ayudar a los soldados a sobrevivir.

En el Dique Romano

Escuela de Gladiadores Mater Nemesis

Demostración divertida y educativa sobre los gladiadores romanos,

en la que se explican los distintos tipos de gladiadores que existían,

y cómo eran sus armas y armaduras. 

También se enseña cómo se preparaban físicamente (calentamientos) 

y cómo luchaban en la arena. 

Es como una pequeña clase o espectáculo 

para que la gente vea cómo entrenaban y peleaban 

los gladiadores en la antigua Roma.

En la Alcazaba

Castra de la Legio X (Legio décima)

Explicación de curiosidades del ejército romano,

y la vida en el campamento.

Exposición de armas y objetos que usaban los soldados, 

como escudos, cascos, armaduras militares...

A todas esas cosas que un soldado lleva encima

cuando iba a una batalla

se le llamaba impedimenta.

A las 11 y media de la mañana

Recorrido Rosaliae

El recorrido comenzará en el Teatro Romano, 

y pasará por: 

•  La Calle José Ramón Mélida 

•  La Calle Sagasta

•  Y terminará en el Templo de Diana.

Spatium nummorum

Actividad que se ofrecerá en el lado derecho del Templo de Diana,

en la que podrás ver y aprender

cómo se hacían las monedas en la época romana.

A las 12 de la mañana

Combate ritual en la Hispania

en el Dique Romano.

Lucha entre importantes guerreros celtíberos

por el prestigio y el honor.

Además, se dará una explicación de cada parte del combate, 

para que el público entienda por qué peleaban, 

qué armas usaban 

y qué significaba para ellos el prestigio y el honor.

Triclinium de Ara

Imitación de la vida cotidiana en Avgusta Emerita,

en el lateral del Templo de Diana.

Actividad en la que se representa y se muestra

cómo era una habitación de una matrona romana.

En esa habitación se pueden ver:

•  Su tocador (el lugar donde se peinaba y se arreglaba).

•  Sus siervas (mujeres que la ayudaban).

•  Los muebles que usaban en esa época.

Además, se hacen demostraciones de juegos romanos 

para niños y mayores, 

para que toda la familia pueda participar y divertirse 

aprendiendo cómo jugaban en la antigua Roma.

A las 12 y media de la mañana

Conferencia sobre el calzado romano

en la Sala Decumanus

en la que se explicará:

•  Qué hacía el sutor o la sutrix, que eran los zapateros romanos.

•  Cómo hacían los zapatos a medida para cada persona.

•  Cómo trataban la piel para poder usarla

(ese proceso se llama curtición).

•  Cómo fabricaban las tachuelas (clavos pequeños) 

que llevaban los zapatos.

Es una forma de aprender cómo eran 

y cómo se hacían los zapatos en tiempos de los romanos.

A la 1 de la tarde

Entrenamiento Legionario y tácticas militares

Espectáculo en el Dique Romano, 

para representar los entrenamientos y estrategias militares

que realizaban para vencer al enemigo

en época romana.

A las 5 de la tarde

Taller de Mosaico

en el Templo de Diana,

en el que podrás aprender cómo se hacían los mosaicos 

en la época romana.

A las 6 de la tarde

Carrera de cuádrigas

en el Circo romano.

Competición muy famosa en la antigua Roma, 

en la que, unos carros tirados por cuatro caballos 

corren por el Circo romano.

A las 7 de la tarde

En el Parque de las Méridas del Mundo

Castrae de la Legio V (Legio quinta)

Explicación de curiosidades del ejército romano,

y la vida en el campamento.

Exposición de armas y objetos que usaban los soldados, 

como escudos, cascos, armaduras militares...

A todas esas cosas que un soldado lleva encima

cuando iba a una batalla

se le llamaba impedimenta.

La Ceca

Explicación sobre cómo se hacían las monedas romanas, 

qué dibujos llevaban y qué significaban.

Y la Cannabae legionis

Explicación sobre cómo eran los pequeños pueblos o asentamientos 

que se formaban cerca de los campamentos militares (castras) 

para ayudar a los soldados a sobrevivir.

A las 8 de la tarde

Ponencia Inmigrantes y viajeros en Augusta Emerita

en la Sala Decumanus.

Charla en la que se hablará de las personas 

que llegaron a la ciudad de Emerita Augusta(la actual Mérida) 

desde otras partes del Imperio romano. 

Se explicará por qué venían, de dónde venían 

y cómo era vivir en esta ciudad para ellas, 

desde que se creó la ciudad (en el siglo 1 antes de Cristo) 

hasta que el Imperio Romano terminó (en el siglo 5 después de Cristo).

Matronalia

Fiesta romana en el Pórtico del Foro,

que se celebra en honor a las matronas, 

las diosas de los partos (nacimientos) y de la maternidad

bajo la protección de Juno, 

la diosa romana del matrimonio, la fertilidad y la familia.

A las 8 y cuarto de la tarde

Desfile de los gladiadores

El desfile comenzará en el Parque de las Méridas del Mundo, 

y pasará por:

•  La Calle El Puente 

•  La Plaza del Rastro

•  La Calle Romero Leal 

•  Y terminará en el Templo de Diana

A las 8 y media de la tarde

Entrenamiento Gadiatorio del Lvdvs Antiqvs

en el Templo de Diana.

Entrenamiento de gladiadores, es decir, 

una demostración de cómo se preparaban y entrenaban 

los gladiadores en la antigua Roma. 

A las 9 y media de la noche

Danza “Spartacus”

en el Templo de Diana.

Una historia que habla de un famoso gladiador 

que luchó por la libertad.

Fragmento ballet “Spartacus”. 

La música es del compositor Aran Khachatorian.

En concreto, se escuchará “Dance of the gaditance”.

Obra de teatro “Andria”

en el Teatro Romano.

Andria es una comedia escrita por Terencio,

que trata sobre malentendidos y enredos entre familias. 

Los personajes tienen secretos de amor 

y cosas que se descubren poco a poco. 

Al final, todo se soluciona 

y los protagonistas tienen un final feliz.

Prestigio: 

Es cuando las personas te 

valoran y te respetan mucho 

por lo que haces o por 

cómo eres. 

Honor: 

Es cuando actúas de forma 

correcta, justa y con respeto, 

y te sientes orgulloso de ti 

mismo por hacerlo bien.

Mosaico: 

Obra creada con pequeños 

trocitos de piedra, cerámica 

o vidrio.

Matrona romana: 

En la Antigua Roma, era 

una mujer que tenía la 

ciudadanía romana y había 

contraído matrimonio, 

con un hombre libre, que 

también era ciudadano 

romano.

Mosaico: 

Obra creada con pequeños 

trocitos de piedra, cerámica 

o vidrio.



Viernes 23 de Mayo

A las 10 de la mañana  

Nominatio: Imposición de Nombre Romano

Ceremonia en el Teatro Romano 

en la que se les pondrá un nombre romano 

a los alumnos y alumnas de Educación Primaria

de los colegios de la ciudad.

A las 10 y media de la mañana  

Lavreatio

Ceremonia en el Templo de Diana,

en la que se coloca la toga viril a los chicos y la estola a las chicas

de los centros de secundaria de la ciudad.

Obra de teatro

de la Escuela de Arte de Mérida

en el Templo de Diana.

Lucha Gladiatoria

Espectáculo de lucha entre gladiadores

en el Templo de Diana.

A las 11 de la mañana

Taller de Mosaico

en el Templo de Diana,

en el que podrás aprender cómo se hacían los mosaicos 

en la época romana.

A las 12 de la mañana

Triclinium de Ara

Imitación de la vida cotidiana en Avgusta Emerita,

en el lateral del Templo de Diana.

Actividad en la que se se representa y se muestra

cómo era una habitación de una matrona romana.

En esa habitación se pueden ver:

•  Su tocador (el lugar donde se peinaba y se arreglaba).

•  Sus siervas (mujeres que la ayudaban).

•  Los muebles que usaban en esa época.

Además, se hacen demostraciones de juegos romanos 

para niños y mayores, 

para que toda la familia pueda participar y divertirse 

aprendiendo cómo jugaban en la antigua Roma.

A las 6 de la tarde

Presentación del libro “Gladiadores, bestias y condenados”

en la Sala Decumanus.

Libro sobre los espectáculos que se hacían en el Coliseo Romano, 

entre de gladiadores, animales salvajes y personas condenadas, 

y cómo eran estos combates 

que duraron muchos años y sorprendían a toda Roma.

A las 7 de la tarde

La Hetaira Dafne

en el Portico del Foro.

Monólogo teatral en el que Ana Trinidad

interpreta a Dafne,

una mujer muy admirada y deseada en Roma. 

No cree en el amor porque no le ayuda a ganar dinero. 

Con el tiempo, se da cuenta de que está envejeciendo 

y que su etapa de éxito está llegando a su fin. 

Las arrugas en su cara y su reflejo en el espejo se lo recuerdan.

A las 8 y media de la tarde

Entrada de las legiones, desfile militar 

Desfile Militar Romano que representa 

la llegada de los legionarios romanos a Augusta Emerita.

El desfile pasará por: 

•  El Puente Romano 

•  La Calle El Puente

•  La Plaza de España

•  La Calle Félix Valverde Lillo 

•  La Calle Trajano

•  La Plaza de la Constitución

•  La Calle San Francisco

•  La Calle Felix Valverde Lillo

•  La Calle Delgado Valencia

•  La Puerta de la Villa

•  La Calle Jose Ramón Mélida

•  La Calle Sagasta 

•  Y terminará en el Templo de Diana

A las 10 menos cuarto de la noche

Presentación de las Legiones

en el Templo de Diana.

Acto de presentación y bienvenida de las legiones a la ciudad.

A las 10 de la noche

Dioni, Cronista Rosa del Olimpo

en la zona donde está Presidencia, en la Alcazaba.

Monólogo humorístico 

en el que se cuenta con gracia,

los secretos y cotilleos más curiosos y atrevidos 

de los dioses romanos.

A las 10 y media de la noche

Obra Teatro El Regalo de Zeus

en el Teatro Romano.

En ella, se cuenta una historia fantástica 

donde un chico quiere llegar al planeta Marte 

y una chica busca una caja mágica que guarda la esperanza. 

Con la ayuda de una diosa alegre (la Musa de la comedia), 

viajan al Olimpo, el lugar donde viven los dioses. 

Allí, gracias a la inteligencia artificial, 

hacen que el dios Zeus recuerde momentos importantes 

de la historia de la humanidad.

Danza “El rapto de Proserpina”

en el Templo de Diana.

Danza sobre el mito de Proserpina.

El mito de Proserpina cuenta la historia de una joven 

que fue secuestrada por Plutón, el dios del inframundo,

para que fuera su esposa.

Su madre, Ceres, diosa de la agricultura, 

se puso muy triste y la tierra dejó de dar frutos. 

Al final, llegaron a un acuerdo:

Proserpina pasaría parte del año con Plutón en el inframundo 

y el resto con su madre en la tierra.

Este mito explica el cambio de las estaciones: 

cuando Proserpina está con su madre, es primavera y verano,

y cuando está en el inframundo, es otoño e invierno.

A las 11 de la noche

Danza Romana

en el Templo de Diana.

Culto al fuego de Vesta

en el la rotonda de la Loba Capitolina 

(entrada al Puente Romano).

Danza de las sacerdotisas consagradas a Vesta (Diosa del Hogar), 

cuya mision era mantener el fuego sagrado.

A las 11 y media de la noche

Purificacion del Santuario de Vesta

en la Fuente Río Anas 

de la Plaza de las Méridas del Mundo.

Representación del ritual que consistía

en la limpieza y eliminacion de las cenizas del Templo, 

simbolizando renovacion y castidad.

Mosaico: 

Obra creada con pequeños 

trocitos de piedra, cerámica 

o vidrio.

Hetaira: 

Clase distinguida de mujeres 

libres, la cual generalmente 

desempeñaba funciones de 

artista, contertulia, prostituta 

y acompañante.

Matrona romana: 

En la Antigua Roma, era 

una mujer que tenía la 

ciudadanía romana y había 

contraído matrimonio, 

con un hombre libre, que 

también era ciudadano 

romano.



Sábado 24 de Mayo

A las 10 y media de la mañana  

Recorrido Harpastrum

Recorrido de los jugadores del Harpastrum,

el primer juego de pelota de la historia,

que se creó para mantener entrenados a los legionarios.

Era un juego muy popular entre los romanos,

parecido al rugby o al fútbol moderno.

Este recorrido empezará en la Loba y pasará por:

•  La Calle EL Puente

•  La Plaza España

•  El Arco de Trajano

•  La Plaza de la Constitución

•  La Calle Calvario

•  La Calle Marquesa de Pinares

•  Y terminará en el Parque de los Milagros

A las 11 de la mañana

En el Acueducto de los Milagros

Harpastrum

Demostración del Harpastrum,

el primer juego de pelota de la historia,

que se creó para mantener entrenados a los legionarios.

Era un juego muy popular entre los romanos,

parecido al rugby o al fútbol moderno.

En el Parque de las Méridas del Mundo

Castrae de la Legio V (Legio quinta)

Explicación de curiosidades del ejército romano,

y la vida en el campamento.

Exposición de armas y objetos que usaban los soldados, 

como escudos, cascos, armaduras militares...

A todas esas cosas que un soldado lleva encima

cuando iba a una batalla

se le llamaba impedimenta.

La Ceca

Explicación sobre cómo se hacían las monedas romanas, 

qué dibujos llevaban y qué significaban.

Y la Cannabae legionis

Explicación sobre cómo eran los pequeños pueblos o asentamientos 

que se formaban cerca de los campamentos militares (castras) 

para ayudar a los soldados a sobrevivir.

En la Alcazaba

Castra de la Legio X (Legio décima)

Explicación de curiosidades del ejército romano,

y la vida en el campamento.

Exposición de armas y objetos que usaban los soldados, 

como escudos, cascos, armaduras militares...

A todas esas cosas que un soldado lleva encima

cuando iba a una batalla

se le llamaba impedimenta.

Living History

Actividad en la que podrás conocer la historia

a través de exposiciones y recreaciones de personas

que te mostrarán cómo eran y cómo se hacían cosas

en los últimos siglos del Imperio Romano.

Se mostrarán aspectos de la religión, la medicina antigua, 

la cerámica, la comida y el mundo militar de aquella época. 

Todo explicado de forma práctica y visual, 

como si viajaras al pasado.

En el Espacio de recreación en Morerías

De la magia a la ciencia, la medicina en la antigüedad

Explicación sobre cómo la humanidad y la medicina,

pasó de curar a las personas con hechizos y remedios mágicos, 

en la antigüedad,

a curarlas gracias a los primeros conocimientos científicos, 

sobre el cuerpo y la salud,

que se han ido descubriendo

a través de la observación, la experimentación y la lógica.

También podrás ver algunos utensilios de medicina.

Mercaderes artesanos. El comercio en el mundo antiguo

Exposición de cómo se hacían y vendían 

productos en la época romana, 

como ropa, cerámica y joyas. 

Podrás ver cómo trabajaban los artesanos 

y cómo era el comercio en aquellos tiempos.

Panoplia y Guerreros, 

un paseo por el mundo bélico de la antigüedad

Exposición sobre cómo se vestían y protegían los soldados 

en la antigüedad. 

Se enseñan sus armaduras, armas y cascos, 

explicando de qué estaban hechos, cómo eran 

y cómo fueron cambiando con el tiempo.

En el lateral del Templo Diana

Mvsivaria

Actividad en la que se enseña 

cómo se hacían los mosaicos en la época romana, 

usando las mismas técnicas que usaban los antiguos artesanos.

A las 12 de la mañana

En el Templo de Diana

Los enrederos del fullonicae tintoriae

A través del teatro,

se mostrará de forma divertida,

cómo funcionaba una lavandería y una tintorería en la antigua Roma,

donde se lavaba y se teñía la ropa.

En Maceilvm Ceres en la Calle Gaciano

Puesto de Leva de reclutamiento de Legionario 

Actividad en la que se representará

cómo se reclutaban (apuntaban) soldados en el ejército romano. 

Podrás conocer qué pruebas debían superar 

y qué requisitos o condiciones tenían que cumplir.

En la Alcazaba

Exposición y explicación de maquinaria de asedio Greco-romana

Exposición de copias de armas antiguas 

que se usaban en la época helenística 

y en el Imperio Romano. 

En el lateral del Templo de Diana

Triclinium de Ara

Imitación de la vida cotidiana en Avgusta Emerita.

Actividad en la que se se representa y se muestra

cómo era una habitación de una matrona romana.

En esa habitación se pueden ver:

•  Su tocador (el lugar donde se peinaba y se arreglaba).

•  Sus siervas (mujeres que la ayudaban).

•  Los muebles que usaban en esa época.

Además, se hacen demostraciones de juegos romanos 

para niños y mayores, 

para que toda la familia pueda participar y divertirse 

aprendiendo cómo jugaban en la antigua Roma.

En la zona alta del Espacio de recreación Pórtico del Foro

Roles de la vida cotidiana

En esta actividad se mostrarán y explicarán 

que elementos usaban para peinarse,

cómo eran los materiales del tocador, 

los objetos de aseo, las joyas que usaban... 

También se mostrarán los juegos infantiles y adultos.

Y cómo era el día a día de un soldado romano.

Reclutamiento Mini Gladiadores

Esta actividad es un juego para niños 

en el que se les “recluta” como si fueran pequeños gladiadores. 

Se preparan para participar en una representación el domingo, 

aprendiendo un poco sobre cómo luchaban los gladiadores 

en la antigua Roma, 

de forma divertida y adaptada a su edad.

Pesca, Agricultura y ganadería de la Antigua Roma

Esta actividad explica cómo se pescaba, cultivaba 

y criaban animales en la Antigua Roma. 

Se enseñan las técnicas que usaban, 

los cebos para pescar, 

los tipos de pescado más valorados 

y cómo todo esto se vendía en el mercado

o se usaba en el día a día.

Taller de telar astur celtíbero

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender a utilizar un telar de tablillas,

que era con lo que los antiguos romanos se hacían cinturones, 

cintas para vestidos...

Taller de tinción de telas

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender técnicas tradicionales para teñir telas

y el significado que tenían 

los diferentes colores y patrones (dibujos).

Taller de escritura ohgam

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender a escribir con el alfabeto ogham, 

un antiguo sistema de escritura 

usado por algunos pueblos celtas.

Taller de elaboración de Lorica hamata

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender a crear una lorica hamata, 

que es una armadura de malla usada por los soldados romanos.

Taller sobre comida legionaria

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender qué comían los soldados romanos.

Taller de escritura romana

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender técnicas, estilos y herramientas

que se utilizaban en la antigua roma para escribir.

Los temidos honderos Baleares

Actividad infantil en el Pórtico del Foro,

en la que se explicará el uso de la honda romana.

Taller la evolución del comercio

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender

cómo ha cambiado la forma de comprar y vender cosas 

desde la antigüedad hasta ahora.

Taller de aspirantes a mercaderes

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender

cómo era ser comerciante en la época romana.

Representarán la venta de productos

como en un mercado antiguo.

Taller de cerámica y de cuero

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender

cómo se hacían objetos de barro y de piel 

(como vasijas o bolsas) 

con técnicas antiguas.

En el Pórtico del Foro

Rito de los Frates Arvales

Representación de un antiguo ritual religioso romano 

en el que un grupo de sacerdotes, llamados Frates Arvales, 

hacían una ceremonia especial en la que ofrecían 

el sacrificio simbólico de un animal a la diosa Dia

para pedirle que protegiera los campos 

y asegurara una buena cosecha.

A las 12 y media de la mañana

Photocall, escudos, lanzas y cascos 

en la zona alta del Espacio de recreación Pórtico del Foro.

Espacio donde las personas pueden disfrazarse como romanos, 

usando escudos, lanzas y cascos, 

y hacerse fotos divertidas 

como si fueran soldados o personajes de la antigua Roma.

Panoplia legionaria

en el Templo de Diana.

Actividad sobre las armas y armaduras 

que usaban los soldados romanos. 

Se puede ver cómo iban vestidos para la batalla 

y qué objetos usaban para protegerse o atacar.

A la 1 menos cuarto de la tarde

Desfile de esclavos

Recorrido de esclavos por la ciudad para su venta.

El desfile comenzará en el Pórtico del Foro, 

y pasará por:

•  El Foro Romano 

•  La Calle San José

•  La Calle Berzocana

•  La Calle San Francisco

•  La Plaza de la Constitución

•  El Arco de Trajano

•  La Calle Juan Plablo Forner

•  Y terminará en el Templo de Diana

A la 1 de la tarde

Galos: enemigos de Roma

en el Pórtico del Foro.

Diálogo teatralizado que cuenta, de forma entretenida, 

quiénes eran los galos, 

por qué lucharon contra los romanos 

y cómo veían ellos esa guerra.

Taller de Cestería romana

en la Zona Triclinivm del Templo de Diana.

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender

cómo se hacían los cestos en la antigua Roma, 

siguiendo el mismo proceso 

que usaban en el siglo 2 antes de Cristo.

Notitia Vexillatio

en la Alcazaba.

Demostración de soldados romanos 

con su ropa, armas y armaduras...

en la que también 

se explica cómo se organizaba y atacaba el ejército 

en los últimos siglos del Imperio Romano.

Taller pinta los íberos

en el lateral del Templo de Diana,

donde los más pequeños

pueden pintar dibujos de figuras íberas, es decir, 

personas del antiguo pueblo íbero 

que vivió en la Península Ibérica antes de los romanos.

A la 1 y cuarto de la tarde

Venta de esclavos

Subasta pública en el Templo de Diana,

de esclavos que vienen de la Hispania romana.

A la 1 y media de la tarde

La cocina de los Galos

en el Pórtico del Foro.

Explicación de cómo cocinaban y qué comían los galos 

(pueblos antiguos del norte de Europa) 

antes de que llegaran los romanos.

A las 2 de la tarde

Taller de escritura íbero

en el lateral del Templo de Diana.

Actividad práctica y educativa 

en la que los más pequeños podrán aprender

a leer y escribir usando los signos que usaban los íberos, 

un antiguo pueblo de la Península Ibérica.

Mosaico: 

Obra creada con pequeños 

trocitos de piedra, cerámica 

o vidrio.

Panoplia: 

Traje de armadura 

completo.

Imagen de una honda

Matrona romana: 

En la Antigua Roma, era 

una mujer que tenía la 

ciudadanía romana y había 

contraído matrimonio, 

con un hombre libre, que 

también era ciudadano 

romano.



Sábado 24 de Mayo

A las 2 y cuarto de la tarde

Entrega de distinciones a las diferentes Asociaciones 

que participan en Emerita Lvdica

Este acto se realiza en el Templo de Diana, 

para agradecer a las asociaciones de recreación histórica 

su participación en el Festival Emerita Lvdica número 15.

A las 4 de la tarde

Taller de cerámica íbera

en el lateral del Templo de Diana. 

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás decorar pequeñas piezas cerámicas 

con figuras geométricas.

A las 5 de la tarde

Taller de exvotos

en el lateral del Templo de Diana.

Actividad práctica y educativa 

en la que los más pequeños podrán

realizar, pintar y decorar piezas.

Mitos y morales para todos los mortales, 

el amor de Psique y Cupido

en las escaleras del Templo. 

Obra con títeres que cuenta, 

de forma sencilla y entretenida, 

la historia de amor entre Psique y Cupido, 

dos personajes de la mitología romana.

A las 6 de la tarde

Operación de cataratas

en la Casa de Mitreo.

Actividad en la que se explica paso a paso 

cómo se realizaba una operación de cataratas 

en la antigua Roma,

mostrando los instrumentos médicos que se usaban en la época.

Photocall, escudos, lanzas y cascos 

en la zona alta del Espacio de recreación Pórtico del Foro.

Espacio donde las personas pueden disfrazarse como romanos, 

usando escudos, lanzas y cascos, 

y hacerse fotos divertidas 

como si fueran soldados o personajes de la antigua Roma.

Exhibición de Tiro con Arco

en la Alcazaba.

Puesto de Leva de reclutamiento de Legionario 

Actividad en la que se representa 

cómo se reclutaban (apuntaban) soldados en el ejército romano. 

Y podrás conocer qué pruebas debían superar 

y qué requisitos o condiciones tenían que cumplir.

Roles de la vida cotidiana

En esta actividad se mostrarán y explicarán 

que elementos usaban para peinarse,

cómo eran los materiales del tocador, 

los objetos de aseo, las joyas que usaban... 

También se mostrarán los juegos infantiles y adultos.

Y cómo era el día a día de un soldado romano.

Taller de telar astur celtíbero

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender a utilizar un telar de tablillas,

que era con lo que los antiguos romanos se hacían cinturones, 

cintas para vestidos...

Taller de tinción de telas

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender técnicas tradicionales para teñir telas

y el significado que tenían 

los diferentes colores y patrones (dibujos).

Taller de elaboración de Lorica hamata

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender a crear una lorica hamata, 

que es una armadura de malla usada por los soldados romanos.

Taller sobre comida legionaria

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender qué comían los soldados romanos.

Taller de escritura romana

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender técnicas, estilos y herramientas

que se utilizaban en la antigua roma para escribir.

Taller la evolución del comercio

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender

cómo ha cambiado la forma de comprar y vender cosas 

desde la antigüedad hasta ahora.

Taller de aspirantes a mercaderes

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender

cómo era ser comerciante en la época romana.

Representarán la venta de productos

como en un mercado antiguo.

Taller de cerámica y de cuero

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender

cómo se hacían objetos de barro y de piel 

(como vasijas o bolsas) 

con técnicas antiguas.

Reclutamiento Mini Gladiadores

Esta actividad es un juego para niños 

en el que se les “recluta” como si fueran pequeños gladiadores. 

Se preparan para participar en una representación el domingo, 

aprendiendo un poco sobre cómo luchaban los gladiadores 

en la antigua Roma, 

de forma divertida y adaptada a su edad.

A las 6 y media de la tarde

Taller de escritura sobre papiro

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprenden a escribir como lo hacían los romanos,

usando papiro 

(una especie de papel antiguo hecho con una planta).

A las 7 de la tarde

Enseñanza de Tiro de Arco

en la Alcazaba.

Taller de horóscopo gálico

en la Zona alta del Espacio recreación Pórtico del Foro.

Actividad en la que aprenderás 

cómo veían los galos el horóscopo y el destino,

qué creencias tenían sobre las estrellas y el horóscopo

y cómo influían en sus vidas.

Pompae Gladiatoria

Procesión y desfile de los participantes 

en los entrenamientos de los juegos gladiatorios.

El desfile comenzará en el Parque de las Méridas del Mundo, 

y pasará por:

•  La Calle El Puente

•  La Plaza del Rastro

•  La Calle Romero Leal

•  El Templo de Diana

•  La Calle Sagasta

•  La Calle Jose Ramón Mélida

•  Y terminará en la Plaza Margarita Xirgú 

Caravana de comerciantes

por los mercados de Graciano, 

Arco de Trajano 

y Templo de Diana.

Carros cargados con productos recorren los mercados, 

como si estuvieran vendiendo 

o llevando mercancía de un lugar a otro 

en la ciudad romana de Augusta Emerita.

A las 7 y media de la tarde

Taller de Mosaico

en el mercado del Templo de Diana.

Desfile Rosaliae Signorvm

Desfile militar que comenzará en la Alcazaba, 

y terminará en el Templo de Diana.

A las 8 de la tarde

Gladiatura: Lucha de gladiadores

Espectáculo en el Anfiteatro Romano,

de juegos y combates gladiatorios en Emerita Augusta.

Para ver este espectáculo 

debes comprar tu entrada

en https://www.emerita-lvdica.es/gladiaturas-inscripciones/

Rosaliae Signorvm

Acto en el Templo de Diana,

en el que se consagrarán, es decir, se bendecirán,

los estandartes de todas las Legiones 

y los grupos militares 

que participan en Emerita Lvdica.

A las 8 y media de la tarde

Culto a Isis

en la Casa de Mitreo.

Actividad donde se representa 

cómo adoraban los romanos a la diosa Isis, 

mostrando los rituales y ceremonias 

que seguían las personas que querían formar parte de su culto. 

Se explica cómo era ese proceso de iniciación 

y las creencias que tenían sobre esta diosa.

A las 9 y media de la noche

Danza “La diosa Diana y Endimion”

en el Templo de Diana.

Actuación de danza que cuenta, a través del baile, 

la historia mitológica de amor 

entre la diosa Diana y el joven Endimión.

A las 10 de la noche

Gladiatura: De lo fúnebre al espectáculo 

en el Anfiteatro Romano.

Actividad que explica 

cómo los combates de gladiadores comenzaron 

como rituales en funerales para honrar a los muertos, 

y con el tiempo se transformaron en espectáculos públicos 

para entretener a la gente.

Para esta actividad debes comprar tu entrada

en https://www.emerita-lvdica.es/gladiaturas-inscripciones/

A las 10 y media de la noche

Pasarela Ciudadana

Desfile en el Templo de Diana,

para conocer qué tipo de ropa usaban 

las personas en la época romana

según su clase social.

Hijas del sol: Mujeres y poder en la Dinastia Severa

en el Museo Nacional de Arte Romano.

Esta actividad muestra la importancia de las mujeres 

en la familia imperial romana durante el siglo 3 después de Cristo.

Se centra en dos mujeres importantes: Iulia Domna e Iulia Maesa, 

quienes tuvieron mucho poder e influencia en esa época. 

La actividad es una recreación histórica 

que explica cómo estas mujeres 

influyeron en la política y la familia en la época romana.

A las 11 y media de la noche

Desfile de Antorchas

Los soldados romanos recorreran con antorchas,

varias calles de Mérida.

El recorrido comenzará en el Puente Romano, 

y pasará por: 

•  La Calle El Puente

•  La Plaza de España

•  La Calle Félix Valverde Lillo

•  La Calle Trajano

•  La Plaza de la Constitución

•  La Calle San Francisco

•  La Calle Félix Valverde Lillo

•  La Calle Delgado Valencia

•  La Puerta de la Villa

•  La Calle Berzocana

•  La Calle San José

•  Y terminará en el Pórtico del Foro.

Mosaico: 

Obra creada con pequeños 

trocitos de piedra, cerámica 

o vidrio.

https://www.emerita-lvdica.es/gladiaturas-inscripciones/
https://www.emerita-lvdica.es/gladiaturas-inscripciones/


Domingo 25 de Mayo

A las 9 menos cuarto de la mañana  

Segundo Iter Ad Pomerium

en el Teatro Romano.

Personas que recrean la vida en Roma

harán un recorrido por los monumentos de la ciudad.

El recorrido comenzará en el Puente Romano, 

y pasará por:

•  La Alcazaba

•  La calle Morerías

•  El Foro Provincial

•  El Foro de la Colonia

•  El Anfiteatro

•  El Teatro

•  Y terminará en los Columbarios

Si quieres participar en este recorrido

debes apuntarte antes en:

www.senderismoemeritaagusta.com

A las 11 de la mañana

En el Parque de las Méridas del Mundo

Castrae de la Legio V (Legio quinta)

Explicación de curiosidades del ejército romano,

y la vida en el campamento.

Exposición de armas y objetos que usaban los soldados, 

como escudos, cascos, armaduras militares...

A todas esas cosas que un soldado lleva encima

cuando iba a una batalla

se le llamaba impedimenta.

La Ceca

Explicación sobre cómo se hacían las monedas romanas, 

qué dibujos llevaban y qué significaban.

Y la Cannabae legionis

Explicación sobre cómo eran los pequeños pueblos o asentamientos 

que se formaban cerca de los campamentos militares (castras) 

para ayudar a los soldados a sobrevivir.

En la Alcazaba

Castra de la Legio X (Legio décima)

Explicación de curiosidades del ejército romano,

y la vida en el campamento.

Exposición de armas y objetos que usaban los soldados, 

como escudos, cascos, armaduras militares...

A todas esas cosas que un soldado lleva encima

cuando iba a una batalla

se le llamaba impedimenta.

La Cavpona de Domna

Explicación de la comida y cocina romana

representando una Caupona romana.

Exhibición de un entrenamiento de Gladiadores

en el Ludus

Entrenamiento de gladiadores, es decir, 

una demostración de cómo se preparaban y entrenaban 

los gladiadores en la antigua Roma. 

Se mostrarán técnicas de esgrimas 

con scutum (escudo), rudis (espada de madera pesada)

y pilum (lanza).

En el Circo Romano

Combate de Pancratio

El pancracio es una competición 

de Juegos Olímpicos antiguos

que combina boxeo, con patadas y lucha.

En el Espacio de Recreación Morerías

De la magia a la ciencia, la medicina en la antigüedad

Explicación sobre cómo la humanidad y la medicina,

pasó de curar a las personas con hechizos y remedios mágicos, 

en la antigüedad,

a curarlas gracias a los primeros conocimientos científicos, 

sobre el cuerpo y la salud,

que se han ido descubriendo

a través de la observación, la experimentación y la lógica.

También podrás ver algunos utensilios de medicina.

Mercaderes artesanos. El comercio en el mundo antiguo

Exposición de cómo se hacían y vendían 

productos en la época romana, 

como ropa, cerámica y joyas. 

Podrás ver cómo trabajaban los artesanos 

y cómo era el comercio en aquellos tiempos.

Panoplia y Guerreros, 

un paseo por el mundo bélico de la antigüedad

Exposición sobre cómo se vestían y protegían los soldados 

en la antigüedad. 

Se enseñan sus armaduras, armas y cascos, 

explicando de qué estaban hechos, cómo eran 

y cómo fueron cambiando con el tiempo.

A las 11 y media de la mañana

Entrenamiento gladiatorio para niños y niñas

en el Anfiteatro Romano.

Espectáculo de entrenamientos de luchas gladiatorias

y entrenamientos para niños y niñas.

A las 12 de la mañana

Juegos Panhelenico

en el Circo Romano.

Competición de saltos, carrera, lanzamiento y lucha romanos.

Exhibición y charla explicativa 

sobre las tropas que ayudaban al ejército romano

en la Alcazaba.

Las tropas auxiliares eran los soldados

que no eran ciudadanos romanos

pero ayudaban a las legiones

porque estaban especializados en caballería, arco...

Misa paleocristiana

en la Plaza Basílica Santa Eulalia.

Representación de una misa del siglo IV (4)

durante la última gran persecución

de Diocleciano.

Los Temidos Honderos Baleares

en el Parque de las Méridas del Mundo.

Actividad en la que se explicará el uso de la honda romana.

Descubre quiénes eran los Speculatores Augusti

en el Templo de Diana.

Explicación sobre los Speculatores Augusti (guardaespaldas)

y su función dentro de la Guardia Pretoriana,

que era la que escoltaba y protegía al emperador.

En la zona alta del Espacio de Recreación del Pórtico del Foro

Taller de elaboración de Lorica hamata

Actividad práctica y educativa

en la que podrás aprender a crear una lorica hamata,

que es una armadura de malla usada por los soldados romanos.

Conoce cómo era la pesca, la agricultura y la ganadería

en la Antigua Roma

Esta actividad explica cómo se pescaba, cultivaba 

y criaban animales en la Antigua Roma. 

Se enseñan las técnicas que usaban, 

los cebos para pescar, 

los tipos de pescado más valorados 

y cómo todo esto se vendía en el mercado

o se usaba en el día a día.

Taller sobre comida legionaria

Actividad práctica y educativa

en la que podrás aprender qué comían los soldados romanos.

Taller de escritura romana

Actividad práctica y educativa

en la que podrás aprender técnicas, estilos y herramientas

que se utilizaban en la antigua roma para escribir.

Exposición de material militar

Se enseñarán la maquinaria, armas y equipamientos

que usaban los soldados romanos.

Triclinium de Ara

Imitación de la vida cotidiana en Avgusta Emerita,

en el lateral del Templo de Diana.

Actividad en la que se representa y se muestra

cómo era una habitación de una matrona romana.

En esa habitación se pueden ver:

•  Su tocador (el lugar donde se peinaba y se arreglaba).

•  Sus siervas (mujeres que la ayudaban).

•  Los muebles que usaban en esa época.

Además, se hacen demostraciones de juegos romanos 

para niños y mayores, 

para que toda la familia pueda participar y divertirse 

aprendiendo cómo jugaban en la antigua Roma.

A las 12 y media de la mañana

Cartago en Llamas

en el Pórtico del Foro.

Adaptación de la Eneida de Virgilio.

Adaptación del relato en latín 

escrito por el poeta Virgilio en el Siglo I antes de Cristo.

Se lo encargó el emperador Augusto

para glorificar el Imperio.

Escaramuzas y ataques a las tropas romanas

en la calle Graciano, el Arco de Trajano y el Templo de Diana.

Los soldados representarán

ejercicios y prácticas militares

que hacían en los campamentos romanos

para prepararse y entrenar para las batallas.

Las escaramuzas son pequeños enfrentamientos o combates

entre grupos reducidos de soldados.

También representarán secuestros entre romanos y castrexos,

(aquellos que estaban en contra de la expansión romana).

La importancia del aceite de oliva en Hispania

en el Templo de Diana.

A través del teatro se explicará 

lo importante que era el aceite de oliva en el siglo I

durante el Imperio de Augusto.

A la 1 de la tarde

Desfile de esclavos

Recorrido de esclavos por la ciudad para su venta.

El desfile comenzará en el Parque de las Méridas del Mundo, 

y pasará por:

•  La calle El Puente 

•  La Plaza del Rastro

•  La calle Romero Leal 

•  Y terminará en el Templo de Diana

Augusto hacia el Principado

en el Pórtico del Foro.

Breve diálogo que cambió el gobierno de Roma.

El Principado fue el sistema político 

que estableció Augusto en Roma.

En él se combinaban poderes republicanos 

y el poder personal del emperador.

Fue el primer paso 

hacia la forma de gobierno imperial que se aplicó en Roma.

Tejedoras del destino:

almas femeninas de la antigua Roma

en el Museo Nacional de Arte Romano.

Presentación de distintos tipos de mujeres 

de la sociedad romana.

Mujeres de distintas clases sociales,

cuya imagen ha llegado a nuestros días.

A la 1 y media de la tarde

Venta de esclavos

en el Templo de Diana.

Subasta pública de esclavos 

que vienen de la Hispania romana.

A las 6 de la tarde

Buscando a Remo

Recorrido en el que a través del teatro

se conocerá la historia de Rómulo y Remo.

El recorrido comenzará en la Loba Capitolina, 

y pasará por:

•  El Arco de Trajano 

•  El Templo de Diana

•  El Foro Romano

•  Y terminará en la Plaza Margarita Xirgú

A las 6 y media de la tarde

Recorrido de la Legio X (Legio décima)

Desfile en el que participa la ciudadanía.

El recorrido comenzará en la Loba Capitolina, 

y pasará por:

•  La calle Morerías

•  La calle Arquitas

•  La calle San Salvador

•  La calle Holguín

•  La Plaza de la Constitución

•  El Arco de Trajano

•  La calle Juan Pablo Forner

•  La calle Alonso Zamora Vicente

•  Y terminará en el Templo de Diana

A las 7 de la tarde

Consagración de Estandartes de la Legio X (Legio décima) Germina

Acto en el que se consagrarán, es decir, se bendecirán,

los estandartes y se renovarán los juramentos al emperador.

El recorrido comenzará en el Templo de Diana, 

y pasará por:

•  La calle Sagasta

•  La Calle José Ramón Mélida

•  Y terminará en la Plaza Margarita Xirgú

A las 8 de la tarde

Concierto

en el Teatro Romano.

Interpretación de las bandas sonoras

de varias películas sobre la vida romana.

A las 9 y media de la noche

Clausura (fin) del Festival Emerita Lúdica número 15

en el Teatro Romano.

Actividad para terminar y despedir 

el festival de este año de Emerita Lúdica.

Caupona: 

Alojamiento para viajeros

en la Antigua Roma en el

que también se servía vino

y comida.

Matrona romana: 

En la Antigua Roma, era 

una mujer que tenía la 

ciudadanía romana y había 

contraído matrimonio, 

con un hombre libre, que 

también era ciudadano 

romano.

Imagen de una honda

www.senderismoemeritaagusta.com


Otras actividades

Del 12 al 25 de mayo

Exposición de cuadros romanos

en el Museo Abierto de Mérida (MAM).

Del 15 al 25 de mayo

Sentia Amarantis

Ruta de tapas romanas 

por distintos bares y restaurantes de la ciudad. 

Durante los días de Emerita Lvdica, 

estos lugares ofrecerán comida 

inspirada en recetas de la antigua Roma, 

basadas en ingredientes tradicionales 

y en el libro de cocina de Apicio, 

un famoso recetario romano.

Del 21 al 25 de mayo

A las 12 de la mañana

Y a las 6 de la tarde

Visita guiada a Luxuria: Los Placeres de Augusta Emerita

en el Museo Abierto de Mérida (MAM).

Podrás conocer cómo se vivía, 

se disfrutaba de los placeres 

y se divertían en una de las ciudades más importantes 

del Imperio Romano en Hispania: Augusta Emerita.

Miércoles 21 de mayo

A las 11 de la mañana

Taller de Broches y Fíbulas

en el lateral derecho del Templo de Diana.

Actividad práctica y educativa 

en la que podrás aprender

cómo se hacían broches y fíbulas en época romana.

A las 10 de la noche

Visitas guiadas Emerita Sobrenatural 

en la Puerta de la Villa.

Ruta guiada en la que te explicarán 

qué significaba para los antiguos romanos 

la muerte, el más allá y los rituales funerarios 

así como los lemures o larvas,

que aterrorizaban a los antiguos romanos.

Es una forma de conocer 

el lado más misterioso y espiritual de la vida en Roma.

Para esta actividad debes comprar tu entrada

en https://www.emerita-lvdica.es/visitas-guiadas-inscripciones/

Jueves 22 de mayo 

De 4 a 8 de la tarde

Lvdoteca

en Altos del Templo de Diana.

Espacio donde los niños pueden jugar, aprender y divertirse.

A las 11 menos cuarto de la noche

Visitas guiadas: Los Astros en Emerita Augusta

Ruta guiada para observar el cielo por la noche.

La ruta comenzará en el descendedero del Puente romano.

Astroturismo guiará la ruta

y explicará qué sabían en el siglo I sobre las estrellas, los planetas...

Para esta actividad debes comprar tu entrada

en https://www.emerita-lvdica.es/visitas-guiadas-inscripciones/

Viernes 23 de mayo

A las 10 de la noche

Visitas guiadas Emerita Sobrenatural 

en la Puerta de la Villa.

Ruta guiada en la que te explicarán 

qué significaba para los antiguos romanos 

la muerte, el más allá y los rituales funerarios 

así como los lemures o larvas,

que aterrorizaban a los antiguos romanos.

Es una forma de conocer 

el lado más misterioso y espiritual de la vida en Roma.

Para esta actividad debes comprar tu entrada

en https://www.emerita-lvdica.es/visitas-guiadas-inscripciones/

Sábado 24 de mayo

De 4 a 8 de la tarde

Lvdoteca

en Altos del Templo de Diana.

Espacio donde los niños pueden jugar, aprender y divertirse.

A las 11 menos cuarto de la noche

Visitas guiadas: Los Astros en Emerita Augusta

Ruta guiada para observar el cielo por la noche.

La ruta comenzará en el descendedero del Puente romano.

Astroturismo guiará la ruta

y explicará qué sabían en el siglo I sobre las estrellas, los planetas...

Para esta actividad debes comprar tu entrada

en https://www.emerita-lvdica.es/visitas-guiadas-inscripciones/

Domingo 25 de mayo

De 10 y media de la mañana a una y media de la tarde

Sketchers

en el Parque de la Méridas del Mundo.

Grupo de dibujantes que estarán 

en los espacios de recreación de Emerita Lvdica 

y dibujarán en directo lo que vean, 

como escenas, personas disfrazadas o actividades históricas.

Lémures o larvas: 

Eran según la mitología 

romana almas o espíritus de 

personas malvadas.

Fíbula: 

Piezas, metálicas o de 

hueso, que se usaban antes 

de que se inventaran los 

botones para unir o sujetar 

las prendas de vestir.

Lémures o larvas: 

Eran según la mitología 

romana almas o espíritus de 

personas malvadas.

Imagen de Astroturismo

Imagen de Astroturismo

https://www.emerita-lvdica.es/visitas-guiadas-inscripciones/
https://www.emerita-lvdica.es/visitas-guiadas-inscripciones/
https://www.emerita-lvdica.es/visitas-guiadas-inscripciones/
https://www.emerita-lvdica.es/visitas-guiadas-inscripciones/


Mercados romanos

Zonas ambientadas como un mercado de la antigua Roma en:

•  El Templo de Diana

•  Arco Romano

•  y Calle Graciano

En estos lugares podrás encontrar 

desde el miércoles 21 de mayo 

hasta el domingo 25 de mayo

puestos decorados 

y personas vestidas con ropa de la época romana 

que venden objetos y productos artesanales, 

muestran oficios antiguos 

y ofrecen talleres.

Estos mercados estarán abiertos en los siguientes horarios:

Miércoles 21 de mayo: de 6 de la tarde a 11 de la noche.

Jueves 22 de mayo: de 12 de la mañana a 11 de la noche.

Viernes 23 de mayo: de 12 de la mañana a 12 de la noche.

Sábado 24 de mayo: de 12 de la mañana a 12 de la noche.

Domingo 25 de mayo: de 12 de la mañana a 9 y media de la noche.
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Mérida, Archaeological Ensemble 
Inscribed on the World Heritage 
List in 1993

United Nations 
Educational, Scientific and 
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JUNTA DE EXTREMADURA 
Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes
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